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Ata da Trigésima Primeira Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, 
da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 06 de 
junho de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 6 dias de junho de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César da 
Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva 
Barreto(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 31ª Reunião Ordinária 
no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência do parlamentar: Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato). 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Comunicado nº MC057489/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 344.046,20; Ofício nº 16167/2017, Deputado Everaldo 
Cabral/ Assembleia Legislativa, que Informa a instalação de uma Companhia 
Independente – (CIPM) PARA Região Praias, abrangendo desde a Praia de 
Itapoama até a Praia de Suape; Ofício nº 16186/2017, Deputado Everaldo 
Cabral/ Assembleia Legislativa, que informa um Voto de Pesar a Srª. Antônia 
Severina dos Santos, Presidente do Grupo Arco Mix, conglomerado de 
empresas de atacado e varejo Pernambucano; Ofício nº 118/2017, Prefeito 
Luiz Cabral de Oliveira Filho, que comunica ausência do país, no período de 31 
de maio à 09 de junho do ano que flui, para participar, à convite da Instituição 
Catholic Fraternity Internacional, das festividades dos 50 anos do Movimento 
Carismático Católico, no Vaticano, integrando Comitiva de Pernambuco, que 
terá Membros dos Poderes Executivo Estadual, Legislativo e Judiciário, bem 
como, outros Prefeitos do Estado, sem ônus para o Município; Indicação nº 
734/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção, revitalização e a ampliação da Praça da Rua 
Severino José Feliciano, Vila Teatrólogo Barreto Júnior, Charneca; Indicação nº 
735/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da praça da Celpe; Indicação nº 736/2017, Vereador 
Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a obra de 
esgotamento sanitário da Rua Manoel Joaquim da Silva, antiga Rua da Linha; 
Indicação nº 737/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita 
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ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua 21, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 738/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, 
que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 2ª Travessa da Rua do 
Bicudo, Bairro São Francisco; Indicação nº 739/2017, Vereador Gessé Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um transformador para a Arena 
Massangana; Indicação nº 740//2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Nossa Senhora de 
Lourdes, Pirapama; Indicação nº 741//2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo o recapeamento asfáltico da Rua Luiz Carneiro de França, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 742/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação em torno do PSF do Engenho Tapugi; 
Indicação nº 743/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a contratação de Médicos, Auxiliares de Serviços Gerais, e a 
normalização de medicamentos do PSF Engenho Liberdade; Indicação nº 
744/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação em torno do PSF Engenho Liberdade; Indicação nº 745/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Secretário de 
Coordenação Regional e Serviços Públicos a construção de redutores de 
velocidade (lombadas), nos dois sentidos da Avenida Almirante Paulo Moreira, 
em Garapu; Indicação nº 746/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, 
que solicita ao Secretário de Defesa Social a construção de redutores de 
velocidade (lombadas), nos dois sentidos da Avenida Almirante Paulo Moreira, 
em Garapu; Indicação nº 747/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, 
que solicita ao Poder Executivo obras para melhorias de acessibilidade nas 
calçadas da Avenida Eraldo Barros de Sousa, Cohab; Indicação nº 748/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
Rua Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; Indicação nº 749/2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo que o Palácio Conde 
da Boa Vista seja transformado em um Museu ou em uma Casa da Memória; 
Indicação nº 750/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao DNIT-
PE no sentido de resolver os problemas de alagamentos causados nos 
períodos de chuvas na antiga BR101 Sul; Indicação nº 751/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução de bueiros e galerias da Avenida Laura Cavalcante, em Gaibu; 
Indicação nº 752/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um cais para contensão da barreira da Travessa da 
Rua João Batista Ferreira, Bairro São Francisco; Indicação nº 753/2017, 
Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização e a urbanização da Rua da Linha; Requerimento nº 357/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita à Mesa Diretora 
um Voto de Pesar a família do Sr. João Vicente da Silva Filho, conhecido por 
João Vicente do Sindicato Rural; Requerimento nº 369/2017, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos refletores da Arena 
Massangana; Requerimento nº 370/2017, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo que seja implantado um sistema de rede de 
iluminação pública na Estrada que liga a antiga Usina Mercês à BR101; 
Requerimento nº 371/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
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Executivo a construção de um Hospital Público Veterinário, com farmácia 
veterinária popular, Delegacia especializada contra maus tratos de animais e 
outras políticas voltadas à proteção, defesa e bem estar animal; Requerimento 
nº 372/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma e o reaparelhamento do Posto de Saúde Manoel Gomes; 
Requerimento nº 373/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo que seja designado um Guarda Municipal para a Escola Ana 
Maria, Pirapama; Projeto de Lei nº 92/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, 
que dispõe sobre a remoção de veículos e carroças abandonadas em vias 
públicas no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 93/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre a obrigatoriedade, por parte 
dos hospitais públicos e privados do Município do Cabo de Santo Agostinho, do 
registro e comunicação imediata de recém-nascidos com deficiências e 
doenças raras à Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências; 
Projeto de Resolução nº 06/2017, Vereador Augusto César da Cunha Paiva-
(César Paiva), que concede Medalha Joaquim Nabuco a alunos e professores 
envolvidos na conquista da medalha de Prata da Olimpíada Brasileira de 
Robótica e Física 2016. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno 
Expediente que teve o seguinte Edil inscrito: Vereador Ronaldo Santos que 
solicitou um Voto de Aplauso para o Pe. Rogério Silva que completou 
aniversário no dia 05 de junho. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ricardo Carneiro que fala da violência no Cabo de Santo Agostinho que ficou 
em 10º lugar no Brasil, sustenta que isso é fruto de falta de políticas públicas 
para o combate à violência; em aparte, o Vereador César Paiva, solicita que 
seja feita uma audiência pública; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos fala 
sobre o ranking das cidades violentas e propõe que seja feito o plano municipal 
de segurança pública, ofertando políticas públicas; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este diz que fez pedidos de informação e não foi atendido, e 
defende que esta Casa não tem sido respeitada pelo Poder Executivo, apoia a 
audiência com o plano de combate a violência, também fala sobre o tema da 
mobilidade urbana, e afirma que o Município precisa elaborar o plano de 
mobilidade urbana, pois vários bairros estão com problemas caóticos na 
mobilidade, faz um requerimento de plenário para que seja promovida 
audiência pública para debater o tema da mobilidade; Vereador José de 
Arimatéia que diz que o governo do Cabo de Santo Agostinho não se preocupa 
com essa sociedade marginalizada e marginal, afirma que em 2014 a Unesco 
fez um relatório com o índice de vulnerabilidade juvenil e a cidade do Cabo de 
Santo Agostinho estava em primeiro lugar, e que os dados eram referentes ao 
ano de 2012, diz que a cidade não fez nada para minimizar isso, e que não 
desenvolve políticas públicas, afirma que combater é importante, mas precisa 
prevenir, lembra que faltam creches, que a secretaria de cultura não funciona, 
assim como a de esportes, não há programas de qualificação profissional e que 
não foi feita nenhuma licitação com objetivo de reduzir a violência; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila diz que visitou o Recanto da Criança e a creche de 
Garapu, questiona que só se vê defeitos e não as coisas boas, afirma que a 
creche de Garapu ainda não está funcionando por falta de licenças e que as 
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licenças estão sendo providenciadas, defende que logo a creche de Garapu 
estará funcionando; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que o Governo 
tem 6 meses e ainda não ter providenciado licenças é um absurdo, sustenta 
que o Governo Lula Cabral inaugurou várias obras inacabadas; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este pergunta qual escola do Município tem para-
raio, e questiona se não deu tempo providenciar um habite-se para colocar as 
crianças na escola, sustenta que o governo descumpre a lei, que ele mesmo 
mandou, sobre a posse dos diretores das escolas; em aparte, o Vereador 
César Paiva afirma que o Cabo de Santo Agostinho enfrenta dificuldades e que 
não tem como resolver tudo em 5 meses; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este diz que já em 2009, o Governo Lula Cabral fechava escolas e 
as crianças perderam o ano, que o IDEB do Município só cai, que essa mazela 
já tem uma década, informa que a sociedade foi ao Ministério Público 
denunciar a falta de creche; Vereador Jefferson Marcos, que lê nota da 
Comissão Política Nacional do PO do B, seu partido, que pede o fora Temer e 
as Diretas Já. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Primeira Votação: Projeto de Lei nº 004/2017, Labreildes Inácio (Irmão Del); 
Projeto de Lei nº 005/2017, Labreildes Inácio (Irmão Del); Projeto de Lei nº 
058/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 060/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 061/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 062/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 063/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto 
de Lei nº 064/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 
065/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 072/2017, Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão); Projeto de Lei nº 074/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 075/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 076/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 077/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto 
de Lei nº 078/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 
080/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 081/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 082/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 083/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 084/2017, Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del); 
Projeto de Lei nº 085/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei 
nº 086/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 087/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 088/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 089/2017, Augusto César da Cunha Paiva; 
Projeto de Lei nº 090/2017, Jefferson Marcos Bezerra; Projeto de Lei nº 
091/2017, Ezequiel Manoel dos Santos; todas aprovadas a unanimidade; em 
Primeira Votação: Projeto de Lei nº 004/2017, Labreildes Inácio (Irmão Del); 
Projeto de Lei nº 005/2017, Labreildes Inácio (Irmão Del); Projeto de Lei nº 
058/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 060/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 061/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 062/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 063/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto 
de Lei nº 064/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 
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065/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 072/2017, Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão); Projeto de Lei nº 074/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 075/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 076/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 077/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto 
de Lei nº 078/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 
080/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 081/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 082/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 083/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 084/2017, Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del); 
Projeto de Lei nº 085/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei 
nº 086/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 087/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 088/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 089/2017, Augusto César da Cunha Paiva; 
Projeto de Lei nº 090/2017, Jefferson Marcos Bezerra; Projeto de Lei nº 
091/2017, Ezequiel Manoel dos Santos; todos aprovados a unanimidade; Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 07 de 
junho, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


